
問１　性別・年齢

男性 70代 12  人 女性　　 70代 1    人
60代 14  人 60代 2    人
50代 1    人 50代 1    人
40代 0    人 40代 0    人
30代 0    人 30代 0    人
無回答 1    人

問２　議会報告会の開催を、どのようにしてお知りになりましたか

　①市議会だより　 20 人
　②市議会ホームページ 2 人
　③市議会フェイスブック 8 人
　④議員、知人からの紹介 2 人
　⑤その他 0 人
　無回答 0 人

問３　議会報告会への参加は何回目になりますか

　　①初めて 17 人
　　②２回目 6 人
　　③３回目 5 人
　　④４回目 1 人
　　⑤5回目以上 3 人

問４　議会報告会の開催日及び開催場所はいかがでしたか

　　①適切 26 人
　　②適切でない 3 人

・市民に開催を知らせる知恵を（60代男性）

・民生員や区長に案内が来るのはいかがなものか（60代男性）

・夜間で多数の場所で（60代男性）

・回数が少なすぎる（60代男性）

・回数については昨年の域を超えてない（年1回）が（70代男性）

・もう少し話をしやすい環境でお願いしたい（女性70代）

・開催日などの検討をする回答を得ましたので楽しみにしています（70代女性）

　　③どちらとも言えない 2 人
　　無回答 1 人

問５　議会報告会はどのようにお感じになりましたか

　（１）報告内容について

　　①有益だった 16 人

・委員会は問題点について積極的に動いていると思います（50代女性）

・今後の活動内容にも聞けたので良かったと思います（50代女性）

・一般質問のQ・Aがコンパクトにまとめられている（70代男性）

・紙ベースではなく、直接報告頂き自分にとって有益だった（60代男性）

・端的にまとめた報告会有益でした（60代男性）

・市議会の様子がよく分かった（70代男性）

・議会全体の活動状況が把握できた（70代男性）（60代男性）

・活動内容で理解（60代男性）
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・報告内容も、だからどうなのか？もっと税金がきちんと　使用されているのか（60代男性）

・今後の鹿嶋市がどうなっていくのか、行政では言えない事を伝えては（60代男性）

・情報の内容が近い、議員の役割が見える（60代男性）

・議員さんの顔が見えただけでも良かった（70代男性）

　　②有益でなかった 2 人

・自分が関心のある分野についての内容が今回は無かったので聞けなっかった（70代女性）

・行政・議会の関係もわからず、個人の事ばかり言う気分の悪い人達が多く残念でした（60代男性）

　　③どちらとも言えない 12 人

・初めなので理解不能（60代男性）

　　無回答 2 人

　（2）報告時間について

　　　①長い 1 人
　　　②ちょうど良い 22 人
　　　③短い 1 人
　　　無回答 8 人

　（3）議員との意見交換について

　　　①このままで良い 11 人
　　　②少人数のグループに分かれて実施 8 人
　　　③その他 4 人

・全体報告会は1時間で行い、個別の議会報告会を行うと良いと思います（50代男性）

・必要ない。意味があるのか疑問である（60代男性）

・地域の意見を聞いて欲しい（60代男性）

・各地区、小学校区単位でも良いのでは？（60代男性）

　　　無回答 8 人

問７　今後、市議会にどのようなことを期待しますか　*複数回答可

　　①行政のチェック 9 人
　　②政策の提言 14 人
　　③市民との対話・意見交換 9 人
　　④情報の発信 15 人
　　⑤その他 10 人
　　　無回答 6 人

問８　市議会に対するご意見、ご提言等がございましたらご記入ください

・議員の出席者数が多く満足に値する（70代男性）

・多数な市民の代表である事をもっと自覚して欲しい（60代男性）

・高齢者の出席が多く、若い人の出席が望ましい（70代男性）

・意見交換を別途設けてみては？忙しいのに大変でしょうが（60代男性）

・一問一答方式を検討されては、如何でしょうか（70代男性）

・意見交換によって、新たな動きにつなげる実質的な施策につながる会議になることを望む（60代男性）

・意見の受け入れを明確にしてみては？若い人の参加を望みます（60代男性）

・決まりは守って欲しい（60代男性）

・建前でなく本音で実行（全員へ）（60代男性）

・若手議員登用の為にも、現状の議員報酬に関してUPの方向で考慮したらどうか、せめて鹿嶋市の公務員
（課長クラス）程度にするべき（70代男性）

・都市計画道路宮中佐田線の延伸2020年までに、国道124号バイパスまで開通することが
　判明した（70代男性）
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